RKK zeichnete 3 aktive Mitglieder der KG "Bunte Kuh" Walporzheim mit der Verdienstmedaille in Bronze aus

Am Sonntag, den 31. Januar 2016, besuchte der stellvertretende Präsident des Regionalverbandes Karnevalistischer Rhein-Mosel-Lahn Kooperation (RKK), Willi Fuhrmann die Walporzheimer Karnevalisten während ihrer Prinzenvorstellung in Walporzheim. Als Ort der feierlichen Ehrung hatten sich die Verantwortlichen das Restaurant "Sankt Peter" auserwählt, um ein entsprech-Ambiente schaffen. endes zu Anwesenheit von mehr als 80 aktiven



Walporzheimer Karnevalisten und dem Bürgerschützen Tambourcorps verlieh Willi Fuhrman Maike Fuhs, Astrid Menzen und Stefan Jacobs die Verdienstmedaille des Verbandes in Bronze und würdigt damit ihre großen Verdienste. Auch hob er die führende Stellung der KG "Bunte Kuh" Walporzheim im RKK, in der Pflege des karnevalistischen Brauchtums in seiner Rede hervor.

Maike Fuhs trat am 01.11.2003 in die Gesellschaft ein. Von 2002 bis heute tanzt sie in der Showtanzgruppe "Just For Fun". Im Jahre 2012 wurde sie daher für 10 Jahre aktive Mitgliedschaft geehrt. Vor Ihrer Mitgliedschaft war sie einige Jahre ab 1994 bei den kleinen Funken aktiv und in den Jahren 1997 und 1998 Kindersitzungspräsidentin. Heute unterstützt sie auch den Vorstand KG und hat immer ein offenes Ohr dafür. Sie freute sich riesig über die Ehrung.

Astrid Menzen trat 30.01.1994 in die Gesellschaft ein. Nach eigener Aussage ist sie seit 1991 aktiv dabei. Von 1990 bis 1997 tanzte sie bei den Funken und parallel von 1991 bis 2003 beim Showtanz der Funken. 1997 erhielt sie eine Urkunde für 10 jährige aktive Teilnahme am Walporzheimer Karneval und 2014 folgte eine für 20 Jahre. Seit 2001 bis heute tanzt auch sie bei "Just For Fun". Auch ihr merkte man die Überraschung der Ehrung an und sie wurde ein wenig blass um die Nase.

Stefan Jacobs trat am 12.02.2006 in die Gesellschaft ein. 2007 wurde Stefan Mitglied im Elferrat der Gesellschaft und übernahm 2010 deren Vorsitz. 2012 war er Prinz von Walporzheim zusammen im Prinzenpaar mit seiner Frau Mary. Auch wurde er in diesem Jahr für 10 jährige aktive Teilnahme am Walporzheimer Karneval geehrt. Immer wieder begeistert er mit seinen Büttenreden das Publikum. So auch in diesem Jahr mit seinem Sohn David. Auch ist er in diesem Jahr Adjutant bei Prinzessin Andrea III. Krahforst. Tief gerührt und überrascht konnte auch er sich das ein oder andere Tränchen nicht verdrücken während ihm die Medaille überreicht wurde.

Die Ehrung dieser drei herausragenden Walporzheimer Karnevalisten war längst überfällig und ist selbstverständlich ein kleines Dankeschön für den unerschöpflichen Einsatz für den Walporzheimer Karneval. Der Vorstand kann sich dafür bedanken. In diesem Rahmen verlieh Willi Fuhrmann auch Prinzessin Andrea III. den Freundschaftsorden 2016 des RKK und dem Vorsitzenden Hardy Mies den Jahresorden 2016 des RKK.